

*El Sal de Hidalgo.*

*Sábado 13 de Junio*

---

**La Inocente Polvorita**

# **Granados Chapa, Premio Nacional de Periodismo**

Por Anselmo Estrada A.

Miguel Angel Granados Chapa, nativo de Pachuca, ha sido el primer hidalguense que recibe el Premio Nacional de Periodismo.

La carrera profesional del periodista galardonado personalmente, el jueves pasado, por el presidente José López Portillo, en la ceremonia del Día de la Libertad de Prensa, ha sido brillante.

Granados Chapa es un ejemplo de estudio y dedicación profesional. En quince años de actividad periodística ha logrado que su nombre trascienda las fronteras de México, y que su peculiar estilo de escribir sea reconocido por políticos y profesionales de todos los niveles.

El jueves pasado, al recibir el Premio Nacional de Perio-